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今日 溪郎

郎溪讯 3月 18日，合肥市天鹅湖大酒店举行

由安徽日报报业集团徽商传媒、徽商全球理事会、徽

商名媛荟主办的2019“徽商之夜·畅想春天”大型品

牌活动。来自政、商、文化界的社会精英以及海内外

近千位徽商企业家欢聚一堂，共叙友谊，共寻商机，

共话挑战，共盼未来。县长李斌出席活动并作招商

推介。县委副书记梅长春、副县长王勇参加活动。

招商推介中，李斌介绍了我县的区位、交通、生

态、平台、前景等基本情况。今日之郎溪，可谓之“五

好”：一是区位好。东临杭嘉湖，北倚宁锡常，处长三

角一体化纵深地带，属皖苏合作示范区核心区域。

二是交通好。承东启西，连南接北，干线纵横，四通

八达。三是生态好。郎溪是中国绿茶之乡，江南水

韵之城。四是平台好。有国家发改委批复的皖苏合

作示范区，有省政府批复的郎溪经济开发区，有上苍

所赐、得天独厚的芜申运河定埠港。今日之郎溪是

新兴工业加快发展之县域，今日之郎溪正处奋力前

行转型升级之阶段。五是前景好。新时代，新气

象！郎溪潜力巨大、前景可期。

李斌表示，杜牧曾有诗赞郎溪，曰“名实东吴秀，

茶称瑞草魁”。郎溪诚挚地邀请各位嘉宾、各位朋友

“春暖花开日、皖南郎川行”，进一步加强交流、增进

友谊，携手共赢、加快发展。

活动中，还播放了郎溪宣传片，向与会嘉宾展示了

郎溪县情县貌、主导产业、园区平台及项目概况。

(县政府办)

郎溪讯 3月 18号上午，县人大常委会召开人

大议案督办会议，督促推进 2019 年人大 1号议案

《关于对标沪苏浙、提升城市品位，打造江南水韵之

城的议案》和2号议案《关于凌笪乡撤乡建镇、姚村

乡撤乡建镇的议案》办理工作。县人大常委会党组

书记、主任陈忠才，县人大常委会副主任张曦、黄广

林，县政府党组成员张峰，副县长韩慈惠及相关单

位负责人参加会议。

陈忠才在会上指出，人大1号议案和2号议案，

是贯彻落实“对标沪苏浙，争当排头兵”，推进郎溪

高质量发展的具体体现，反映了人民群众的普遍关

切和重要诉求。他强调，一要提高认识，将人大议

案办理工作摆到重要位置，切实把议案办理工作紧

紧抓在手上、落到实处；二要落实责任，从全县经济

社会发展大局出发，以人民群众和人大代表的信任为

动力，优质高效地落实好议案办理任务；三要务求实

效，增强“时限”意识，按照既定的工作方案和安排，

统筹规划、分步实施，力争取得实实在在的成效，真正

做到让县委满意、让代表满意、让人民满意。

会上，议案承办、协办单位分别汇报了议案办理

工作方案、办理进度、存在的问题及下一步工作计

划，韩慈惠、张峰、黄广林先后结合各自分管工作，

分别对议案办理工作提出了明确的要求。（吴琦玮）

郎溪讯 “我非常荣幸能参加

十三届全国人民代表大会二次会

议，不仅深深地感受到了全国大会

的民主氛围，更是被国家领导人忧

国忧民的情怀所感动。下面我来

传达一下会议精神，结合自己的心

得体会和大家分享一下……”3月

18日上午，刚参加完十三届全国人

大二次会议的全国人大代表、郎溪

县飞鲤镇昌平农作物种植家庭农

场农场主章昌平回到家乡，还没顾

得上休息，就第一时间向飞鲤镇的

党员干部、群众传递全国“两会”的

声音和国家最新的政策，让“两会”

精神以及习近平总书记的讲话精

神在家乡落地生根、开花结果。

参会的喜悦，基层意见得到重

视的激动，回来后干劲满满的自

信。在此次宣讲中，章昌平将它们

一一传递出去，宣讲过程中，章昌

平向大家重点宣讲了《政府工作报

告》大力实施乡村振兴战略部分的

内容，大家认真聆听章昌平谈感

受、话发展，为飞鲤镇的农业发展

出谋划策，聆听着来自北京的最新

消息，了解国家振兴乡村的规划和

举措，在场的每一个人都振奋无

比，时不时报以热烈的掌声。

宣讲中，飞鲤镇新法村党总支

书记吴正祥激动不已，他表示，听

了章代表的“两会”宣讲，大伙儿深

受鼓舞。“特别是将习总书记的嘱托

带到我们基层。为了基层，尤其是

‘三农’工作这一块，鼓励打造农村

特色种养产业。”吴正祥说，新法村

是地处南漪湖畔的贫困村，近年来，

几乎家家户户都靠着套养龙虾水稻

脱贫致富，此次“两会”精神，对于该

村培育优质品种，争取项目，为全村

今后的脱贫攻坚，也打下了更坚实

的基础。

“在李总理的报告中，多次提到

乡村振兴这块，对农业现代化、生态

农业这一块非常重视，”章昌平说，

“我们郎溪也是一个农业生态大县，

今后我要把我们合作社稻虾混养这

块发展好，把我们飞鲤的龙虾打造

成一个品牌，让更多的老百姓能够

富起来，都能过上美好的日子。”

听完了宣讲，大家纷纷摩拳擦

掌，要以此次全国“两会”为新的起

点，从生机盎然的春天出发，以昂

扬的奋斗姿态绘就农村发展的美

好新蓝图。 （万炙 査曼）

李斌赴合肥市
开展招商推介活动

县人大常委会召开人大议案督办会议

郎溪讯 3月 19日上午，国务

院发展研究中心党组书记马建堂

一行来我县调研长三角区域一体

化发展情况。国务院发展研究中

心发展部部长侯永志、外经部副

部长王金照，省政府副秘书长郑

训练，宣城市政府市长张冬云，市

委常委、常务副市长汪谦慎，县委

书记彭禧元，县领导李斌、吕海

波、姚来顺陪同调研。

在郎期间，调研组一行先后

到郎溪经济开发区（郎溪苏皖合

作园区）东奥装备科技项目现场

和上海白茅岭农场总部，听取了

郎溪县融入长三角一体化发展情

况的汇报，详细了解我县在区位

交通、主导产业、工业经济发展等

方面的情况。

调研活动中，彭禧元等县领

导向调研组一行汇报了郎溪县融

入长三角一体化发展情况。马建

堂对郎溪融入长三角一体化发展

的积极作为和所取得的成效表示

肯定。他指出，长三角区域一体

化发展上升为国家战略，事关发

展大局，意义十分重大。希望郎

溪继续发挥区位优势，开拓进取，

积极创新，加快融入长三角一体

化发展的步伐。

彭禧元表示，积极融入长三

角区域一体化发展，既是重大政治

责任，更是重大发展机遇。建议上

级有关部门高起点定位上海白茅

岭农场总部地区规划建设，加快

提升苏皖合作示范区发展，加大

基础设施互联互通推进力度。

(阚訸 余剑)

国务院发展研究中心党组书记马建堂来郎调研

全国人大代表章昌平回郎忙宣讲


